



---

études soient faites sur les thèmes précités, en particulier sur la question des différents traités signés entre gouvernements et des conséquences de ceux-ci sur les travailleurs et leurs organisations.

- (4.4) Les organisations de travailleurs des États-Unis et du Canada entreprendront les démarches voulues et elles intensifieront leurs relations avec l'Institut latino-américain de coopération au développement (ILACDE) en vue de l'appuyer dans ses efforts visant à établir de nouvelles formes de coopération avec les organisations de travailleurs d'Amérique latine.